

El Escudo de la Ciudad

En été 1487, le château de Gibralfaro est assiégé par les Rois Catholiques. Après leur victoire, le roi Fernando s'installe dans le château alors que la reine Isabelle préfère rester en ville. Après la conquête par les Rois Catholiques, le château devient le symbole de la ville. Le 30 août 1494, ils octroient leur blason sur lequel figure l'alcazaba avec le Corral de los Cautivos (le Corral des captifs), la courtine et le château de Gibralfaro et sur ses tours les images des saints patrons San Ciriaco et Santa Paula.

